

Preface

Quand le Seigneur nous appelle à Le servir, Il nous prépare à l'avance. Il nous prépare à l'avance. On ne Le sait pas toujours. On est parfois très découragé par les difficultés, mais Dieu reste fidèle. En revanche, on peut mieux comprendre Ses oeuvres et Le louer de tout son coeur.

En étant professeur de musique dans une école normale en Afrique du Sud, je ne savais pas que Dieu avait un plan pour moi dans ce domaine en France, le pays de mes ancêtres, les Huguenots. Non dans le but de gagner de l'argent, mais pour gagner des enfants pour Son Royaume. Afin de les aider à connaître et aimer Sa Parole merveilleuse. Et bien sûr, par le moyen de la musique.

Au début de mon année pratique, j'ai prié: "Seigneur, est-ce qu'il y a quelque chose de spécial que tu veux que je fasse pour toi en France?" Il m'a répondu presque immédiatement en me donnant des versets bibliques en musique - la plupart pendant mes méditations. Le premier chant était le témoignage de Paul dans Philippiens chapitre 1 verset 21: "...pour moi, Christ est ma vie et la mort m'est un gain." Il en est ainsi pour moi, jusqu'à Son retour.

Ma prière est que Dieu soit glorifié dans l'oeuvre qu'Il a lui-même commencée et que les enfants s'attachent à Lui en chantant Sa Parole éternelle. Que nous, les adultes de cette génération, soyons fidèles en les aidant et en leur donnant de bons exemples - ils sont l'Eglise de demain! Merci à ceux et celles, petits et grands, qui étaient à mes côtés pendant les six années passées. Merci pour leur amour et patience. A Dieu la gloire!

Mariana Le Roux, Chilly Mazarin, le 1er décembre 1998.

Avant-propos

Dès l'origine, à notre connaissance, les textes de l'Ancien Testament ont été chantés. La plus grande partie d'ailleurs sont des poésies, et même les textes législatifs ou historiques ont une série d'annotations sans doute de nature musicale. Le but est manifestement pédagogique. Le texte devait être appris par coeur et la musique peut contribuer puissamment à s'inscrire la Parole de Dieu dans l'intelligence et dans les sentiments.

Le travail de notre soeur Mariana Le Roux est donc bien légitime. Les temps et les cultures changent, la musique et les rythmes aussi. Le texte est immuable, mais ce qu'il apporte au coeur des enfants doit leur être parfaitement adapté. Nous formons tous nos voeux pour que le manuel et la cassette-audio qui l'accompagne soient bien reçus et appréciés par tous ceux qui annoncent l'Évangile aux enfants. Que ceux-ci puissent aussi dès leur plus jeune âge être touchés au coeur et sauvés par la Parole Éternelle.

Bernard Huck Le 9 mars 1999

Président national de l'Association pour l'Évangélisation des Enfants de France

*“Celui qui discerne la parole trouve le bonheur,
et celui qui se confie à l’Eternel est heureux.*

*Recommande à l’Eternel tes oeuvres,
et tes projets se réaliseront.”*

Proverbes 16:20 et 3



*“Chantez à l’Eternel un cantique nouveau !
Car Il a fait des miracles.”*

Psaume 98:1

